

Vive les Bigorneaux et Méduses (WhatFor) - 1/1

Cet article décrit l'histoire pourrave d'un groupe de casseroles retentissantes créée par une émission médusale...

Ce groupe créé par l'émission merdissime Popstars est composé de nos deux méduses Monia et Erika et nos deux bigorneaux dont je me souviens plus de leurs noms.

Le jury composé de Mademoiselle Vandeli et de 2 autres poulpes ménauposés dont je ne me souviens pas leurs noms également on fait un mauvais choix pour ce groupe qui pue la dentelle brûlée.

L'émission Popstars était diffusée tout les jeudis mais seule 2 ou 3 souris des mers la regardait. Et comme les souris des mers n'existent pas et bien personne ne regarde (Logique !)

Vous pouvez vous procurer l'album des WhatFor en vous rendant chez votre artisan-boucher. Un album acheté est égal à un kilogramme de graisse de cochon d'Inde. Et si vous achetez le single Plus Haut vous devrez remettre un cochon d'Inde pesant 500 grammes

Description des deux méduses :

Erika adore tortiller du cul sur ses photos. Sa voix est similaire à celle de Lara Fabian donc comme une chaussette ramassée au bord de l'eau et pas très audible.

Monia la grosse adore se la péter en effet cette grosse cruche qui pue le sperme fossilisé pense qu'elle a tout le temps raison et fout son nez de pinocchio partout !

Maintenant Thomas euh non Nicolas notre grand champignon vicéral. A 14 ans, il découvre sa voix et oui il était muet avant (Pour notre GRAND malheur) ! Ensuite il mettra 4 ans à apprendre à parler correctement. Nicolas affirme aujourd'hui qu'il chante pour être aimé mais malheureusement personne sauf sa mère ne l'aime. (Pauvre de lui...)

Et Cyril la grosse merde ce dernier c'est fait récemment desossé par son chien. Et oui Cyril n'a pas d'argent pour se nourrir ni lui ni sa famille (si il en a une) ni son chien. Il espère ramasser deux ou trois euros en vendant au moins un album.

Sachez que ça ne sert à rien de dépenser son argent dans de la merde (en faites c'est même pas de la merde c'est une sorte de sculpture qui sert à rien qui vaut rien... La merde ça vaut quelque chose)

Voilà WhatFor (ont ils droit à une majuscule ?) (pardon faut que j'aie dégueuler dès que je dis ce mot là) c'est nul et tout le monde regarde Star academy avec la "magnifique" Alexia accompagnée de sa copine Kamel.